

Bundesversammlung des DSLV fand am 12./13.11.2021 in Koblenz statt

Die aus dem Frühjahr verschobene Bundesversammlung konnte am vergangenen Wochenende in Koblenz in Präsenz stattfinden. Alle drei Jahre kommen die Vertreter*innen der Landesverbände und der Fachsportlehrerverbände zur Bundesversammlung zusammen. In der Bundesversammlung werden satzungsgemäß Vorstandswahlen durchgeführt, Satzungsanpassungen abgestimmt und weitere formale Entscheidungen getroffen. Mit Kerstin Natter, Helge Streubel und Thomas Niewohner hatten drei Präsidiumsmitglieder ihren Rückzug bekannt gegeben. Damit verliert der Bundesvorstand über 40 Jahre Erfahrung in der vielfältigen Arbeit des Bundesverbands. Mit einem dicken Dankeschön verabschiedete die Bundesversammlung die langjährigen Vorstandsmitglieder. In geheimer Wahl wurde der neue Vorstand vom Wahlausschuss organisiert. Michael Fahlenbock und Martin Holzweg wurden in ihren Ämtern bestätigt, Dr. Daniel Möllenbeck wurde in den Kernbereich Schulsport gewählt. Neue – dennoch erfahrene – Gesichter im Vorstand sind Eva-Maria Albu (DLSV Landesverband Niedersachsen) für Haushalt/Finanzen, Melina Schnitzius (Deutsche Fitnesslehrervereinigung) für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit und Philipp Kuretzky (Präsident des Deutschen Wellenreitverbands) für den Bereich Fachsport. Die klaren Wahlergebnisse und die insgesamt sehr positive Atmosphäre während der gesamten Bundesversammlung geben dem neuen Vorstand einerseits Rückendeckung zum anderen sind sie Motivation, sich weiterhin für Schulsport, Sportunterricht und ein gesundes Aufwachsen der Schülerinnen und Schüler einzusetzen. Ein besonderer Dank gilt den Ausrichtern der Bundesversammlung, dem Landesverband Rheinland-Pfalz, dem Oberbürgermeister der Stadt Koblenz, der den historischen Ratssaal für den gesamten Tagungszeitraum den Teilnehmenden zur Verfügung stellte.